

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas kasih dan berkat-Nya, penulis diberi kesehatan, kesempatan dan pengetahuan sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik yang diajukan sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains.

Adapun judul skripsi ini adalah “Pengaruh Pemberian Ekstrak Bawang Merah (*Allium cepa L*) terhadap Pertumbuhan Akar Anggrek Bulan (*Phalaenopsis amabilis L*) pada Masa Aklimatisasi” yang mana disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sains, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Kiranya dapat memberikan manfaat bagi rekan mahasiswa dan masyarakat pembaca. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini.

Dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membantu dan memberikan bimbingan, saran-saran serta semangat kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, Bapak Drs. Nusyirwan, MS, dan Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberi saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku Dekan FMIPA dan staf-stafnya. Kepada bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan dan Ibu Dra. Nuraini Harahap, M.Si selaku Pembimbing Akademik penulis yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan dan Kepada bapak Muslim Harahap, SP selaku kepala UPT dan Bapak Ginda Efendi Siregar sebagai penanggung jawab rumah aklimatisasi di Dinas Pertanian dan Perikanan Kota Medan dan semua dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing selama perkuliahan.

Teristimewa kepada keluarga penulis yang sangat dicintai dan sayangi yaitu Ayahanda Hotri Saragih dan Ibunda Arbiah Damanik yang setiap saat memberi kasih sayang dan dukungan dalam doa dan material. Terimakasih juga kepada saudara penulis Jhon Eri Saragih dan Erviani Saragih buat dukungan, bantuan dan doa yang selalu diberikan. Terimakasih juga kepada Bou Royas Saragih dan Kela Amansyah Sitopu serta Tulang Edi Purba dan Atturang Dede buat bantuan dan dukungannya. Terimakasih kepada abanganda Rahmat Sapri Hidayat Sinaga S.Si yang selama ini memberikan dukungan dan bantuan

kepada penulis sejak awal penelitian hingga terselesainya skripsi ini. Terimakasih juga kepada teman kos kakanda Lisbet Silalahi selama ini memberi dukungan dan motivasi, Terima kasih juga kepada sahabat penulis The Begal Nursaidah Saragih, Diana Tumangger, Ridoria Sumandene, Agatha Sihite dan Merika Sianturi buat bantuan, dukungan, doa dan semangat yang selalu diberikan beserta semua rekan di Biologi Non-Dik B 2014. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada rekan-rekan Ikatan Keluarga Besar Kristen Biologi (IKBKB), Himpunan Mahasiswa Jurusan Biologi (HMJ-biologi), Aliansi Mahasiswa Peduli Kemanusiaan dan terkhusus buat keluarga besar Himpunan Mahasiswa dan Pemuda Simalungun (HIMAPSI) yang telah memberikan pengalaman berharga selama di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 10 April 2018

Erliana Saragih
Nim: 4141220010

THE
Character Building
UNIVERSITY